



Waldfeststellung Hemmental, Stadt Schaffhausen

Mit der Waldfeststellung im Ortsteil Hemmental (SH) ist die Abgrenzung Wald-Bauzonen im Kanton Schaffhausen abgeschlossen.

Unsere Leistungen

Durchführung Waldfeststellungsverfahren in der Gemeinde Hemmental, Vergleich mit bisherigen Baulinien, Information Bevölkerung, Begehung Waldfeststellung, Begleitung Auflagepläne und Information bezüglich öffentliche Auflage Waldfeststellung.

Auftraggeber

Stadt Schaffhausen, Grün Schaffhausen

Jahr

2017-2018

Im Ortsteil Hemmental musste bisher bei Fragestellungen betreffend «Wald-Bauzone» auf die alten Waldabstandlinien aus dem Jahr 1992 zurückgegriffen werden. Mit der aktuell durchgeführten Waldfeststellung in Hemmental wird nun die Rechtssicherheit erhöht und es sind klare amtliche Entscheidungsgrundlagen vorhanden. Der dynamische Waldbegriff im Bereich der Bauzonen wird damit aufgelöst. Gemeinsam mit dem Kantonsforstamt Schaffhausen und einem Vermessungsbüro wurde die Waldgrenze im Gelände fachlich beurteilt, mit Jalon abgesteckt und per GPS vermessen. Anschliessend wurden Waldfeststellungspläne erstellt und diese gemeinsam mit dem Kantonsforstamt überprüft und bereinigt. Die Bevölkerung und die betroffenen Eigentümer wurden zu Beginn der öffentlichen Auflage an einer Informationsveranstaltung über Ausgangslage, Bedeutung, Vorgehen und Ergebnis der Waldfeststellung informiert.

